



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和2年10月30日 第6号 文責 校長

コロナ禍に負けず 実りの秋 **充実**

～ 3修学旅行・2年わっくWORK・1年西公園遠足 ～

今、技術革新により仮想空間の世界が歴史上に無いスピードで世界に広がっています。ゲームを介した「バーチャル」の世界では有名アーティストが全世界に向けてコンサートを開き、数億人が参加したとか。一瞬にして世界と繋がる「バーチャル」の世界の成せる技です。

私の幼い頃のささやかな体験ですが、巢から落ちた雛を戻そうとして両手で包み込んだ時、その柔らかさ、予想外の重さ、そしてほのかな暖かさに小さな驚きを感じました。常識として頭では分かっていましたが、小さく弱いものでも、命あるもの全てに暖かさがあると、私の肌を伝わり心に響きました。今も命を大切にする基準です。私の小さな「リアル」な体験です。

3年修学旅行、2年わっくWORK（職業体験学習）、1年西公園の遠足。コロナ禍で中止も検討され、特に3年生の修学旅行は、目まぐるしい状況の変化で二転三転するなど大変生徒・保護者の皆さんにはご心配をお掛けしましたが、どの学年も実施できて本当に良かったと安堵しています。

様々な過程を経ながら、実際に見て、聞いて、肌で感じて得た体験こそ最も貴重な学びだと私は信じています。これからも、技術の力を活用しながら、本物のリアルな体験を大切にしたい学校でありたいと思います。

3年修学旅行 ～小岩井ファーム・中尊寺・石巻など震災に関する地域を巡りました～



平泉中尊寺



仙台うみの杜水族館



南浜つなぐ館

9月17日～19日の2泊3日、岩手・宮城方面の3年修学旅行を実施しました。GO TO トラベルの恩恵もあり、地域のおいしい物を堪能できました。いろいろな意味で思い出に残る旅行となりました。

2年わっくWORK～町内の事業所で職業体験学習を行いました～



2年わっくWORK(職業体験学習)は当初5月の予定でしたが、コロナ禍で9月16日～18日に実施されました。皆さんりりしい姿です。変更に対応していただいた町の事業所の方々本当にありがとうございました。

1年西公園遠足 with 作谷沢中1年の皆さん～遠足と芋煮作りでもっと深まる仲間作り～



5月に予定していた1年宿泊体験学習がコロナ禍により中止となり、1年生に思い出に残る楽しい行事をと、9月17日(木)西公園遠足を行いました。天候に恵まれ、行きは徒歩、お昼は班で芋煮を作り大いに秋を満喫しました。来年統合する作谷沢中の皆さん3名も参加し、楽しい1日となりました。ここで生徒の川柳を一句。～大変だ 男子が全然 働かない～

私達の手で、私達の町をさらに美しく 山辺中登校時ゴミ拾いボランティア活動実施



10月7日の登校時、恒例のゴミ拾いボランティアを行いました。登校時通学路付近のごみを自主的に捨てるものですが、たくさんの生徒に協力してもらいました。生徒達からは「普段見過ごしているが、意外とゴミが落ちていて驚いた」との感想でした。また、朝の忙しい中、PTA会長の阿部さん、副会長の齋藤さん、武田さんにもゴミの回収にご協力いただきました。感謝申し上げます。ささやかな活動ですが、少しでも自分達の地域を自分達で良くしていく自覚が育ってくれたらと願っています。